

América Latina estuvo ayer de fiesta.
Plantaron cara los migrantes.
Se plantó también Evo Morales.
¿Pues no que no se puede?



Insuficiente, el Zócalo para la repulsa obrera contra Fox



La represión contra mineros fue punto central de las marchas de 200 mil trabajadores que confluyeron en el Zócalo ■ **Jesús Villaseca**

■ En urnas se cobrará a AN “la sangre minera”, advierten en la marcha por el primero de mayo

■ En rito casi íntimo, se celebró el Día del Trabajo en Los Pinos

■ 19 a 26

columnas

DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA	14
ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ	20
MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA	40
ITACATE • C. BARROS Y M. BUENROSTRO	6a

opinión

CARLOS MONTEMAYOR	18
ADOLFO GILLY	28
JOSÉ BLANCO	34
MARCO RASCÓN	35
JAVIER FLORES	3a
TERESA DEL CONDE	6a

ECONOMIST INTELLIGENCE UNIT



AL, LA REBELIÓN DE LOS INDÍGENAS

■ 38 y 39

■ “Fin al saqueo de trasnacionales”: el presidente boliviano

Nacionaliza Evo Morales energéticos

- Resguardan militares campos e instalaciones de hidrocarburos
- Petroleras deben entregar su producción y firmar nuevos contratos
- Brasil: decisión “no amistosa”; España se dice “preocupada”

ROSA ROJAS, CORRESPONSAL

■ 44 y 46



Cientos de bolivianos celebraron en las calles de La Paz la nacionalización de hidrocarburos. En su discurso en un campo gasífero del Chaco, el presidente Evo Morales (en el recuadro) llamó a movilizarse contra “cualquier intento de sabotaje” en instalaciones petroleras ■ Reuters y Ap